

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan untuk mengetahui pengaruh Motivasi Belajar dan Komunikasi terhadap Prestasi Belajar pada mahasiswa/i Manajemen semester 7 tahun akademik 2019-2020 di STIE PPI Citra Raya Kabupaten Tangerang, maka dapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil analisis data penelitian, diperoleh hubungan antara variabel Motivasi Belajar (X1) terhadap Prestasi Belajar (Y) sebesar 0,811 tingkat hubungan sangat kuat. Untuk besarnya nilai pengaruh variabel Motivasi Belajar (X1) berpengaruh terhadap Prestasi Belajar (Y) adalah sebesar 65,7% yang dihasilkan dari uji koefisien determinasi (R^2). Berdasarkan hasil uji hipotesis diperoleh dengan nilai t_{hitung} 3,322 dan t_{tabel} 1,672 jadi $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka H_0 ditolak H_a diterima yang berarti bahwa variabel Motivasi Belajar (X1) terhadap Prestasi Belajar (Y) memiliki pengaruh yang signifikan.
2. Dari hasil analisis data penelitian, diperoleh hubungan antara variabel Komunikasi (X2) terhadap Prestasi Belajar (Y) sebesar 0,813 tingkat hubungan sangat kuat. Untuk besarnya nilai pengaruh variabel Komunikasi (X2) terhadap Prestasi Belajar (Y) adalah sebesar 66,1% yang dihasilkan dari uji koefisien determinasi (R^2).

Berdasarkan hasil uji hipotesis diperoleh dengan nilai t_{hitung} 3,425 dan t_{tabel} 1,672 jadi $t_{hitung} > t_{tabel}$ maka H_0 ditolak H_a diterima yang berarti bahwa variabel Komunikasi (X2) terhadap Prestasi Belajar (Y) memiliki pengaruh yang signifikan.

3. Apabila secara simultan nilai hubungan antara variabel Motivasi Belajar (X1) dan Komunikasi (X2) terhadap Prestasi Belajar (Y) sebesar 0,846 tingkat hubungannya sangat kuat. Berdasarkan hasil uji F (Anova) atau F_{hitung} sebesar 71,706 dimana lebih besar dari F_{tabel} sebesar 3,156 dengan tingkat signifikansi 0,000 karena $0,000 < 0,05$, maka dapat disimpulkan bahwa variabel Motivasi Belajar (X1) dan Komunikasi (X2) secara simultan berpengaruh terhadap variabel Prestasi Belajar (Y) sebesar 70,6% sisanya 29,4% di pengaruhi oleh faktor lain pada Mahasiswa/i di STIE PPI Citra Raya Kabupaten Tangerang.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan yang dikemukakan, maka saran penulis yang dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi pihak Mahasiswa/i di STIE PPI Citra Raya Kabupaten Tangerang sebagai berikut:

1. Peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait agar hasil penelitiannya dapat lebih baik dan lebih lengkap lagi.

2. Peneliti selanjutnya diharapkan lebih mempersiapkan diri dalam proses pengambilan dan pengumpulan segala sesuatunya, sehingga penelitian dapat dilaksanakan dengan lebih baik.
3. Peneliti selanjutnya diharapkan ditunjang pula dengan wawancara dan sumber yang kompeten dalam kajian